



菊池裕葉
きくち ゆうや
株式会社ブレインマークス ビジネスコンサルタント

2018年にブレインマークスに入社。会員サービス運用やCRMシステムの運用・改善、企業文化づくりなど多岐にわたる業務を経験。物語じしないチャレンジ精神ときめ細かな気遣いを武器に、顧客との関係構築に従事。現在はニーズを最先端で受け取る顧客内容を生かし、サービス業務改善、満足度向上に力を注いでいる。

— 10年後のためのアドバイス! —

福岡市で四半世紀にわたりて営業特化型の事業を手掛けた同社は「建築・設計×デザイナー・システムエンジニア×営業知識豊富な提案営業」を強みとして掲げています。各分野の専門職員を約30人も抱ねて事業を行っているところは、全国でもめずらしいと思います。そして近年、力を入れているIT分野に関しては、ホームページ制作からタブレット対応のシミュレーターなどのウェブシステムまで幅広い商品を手掛けられています。

コロナ禍を経て、住宅業界は在宅勤務や非対面営業の拡大で大きく様変わりすると予想されています。新しい時代に対応する商品やサービスの開発を加速させるためにも、これまでに蓄積してきたノウハウの体系化やそれを実行する組織づくりを早急にすすめていくことがポイントになるでしょう。コロナ禍の影響は大きいと思いますが、波風社長ならこの窮地を見事に乗り切ってくれると確信しています。

コロナにあってさまざまな業界で窮屈になつていることよりもあるかと思います。具体的にはどのような処方が必要だと考えてありますか。

波風 いろいろな業種で真っ先にあげられているのは、デジタル化だと思いま。最近行われた住まいづくりを検討しているエンジニアーサーへの調査でも「打ち合わせはオンラインと対面を組み合わせた形でいい」という回答が全体の半分以上で、「オンラインのみでいい」との回答も3割に上りました。こうした傾向は前々から感じていたのですが、コロナ禍の影響でますます進展していることが明らかになりました。また、政府の緊急事態宣言を受けてテレワーク導入の複数が盛り上がりがったことなどで、住宅関連企業で働く

方々がテレワーカーでも、これまで通り仕事ができる環境が求められています。今後はそういう

ライフスタイルの変化を的確に捉えた商品やサービスを提供していくなければならぬと考えています。

菊池 お問い合わせはオンラインで、ご相談を組み合わせた形でいい」という回答が全体の半分以上で、「オンラインのみでいい」との回答も3割に上りました。こうした傾向は前々から感じていたのですが、コロナ禍の影響でますます進展していることが明らかになりました。また、政府の緊急事態宣言を受けてテレワーク導入の複数が盛り上がりがったことなどで、住宅関連企業で働く

方々がテレワーカーでも、これまで通り仕事ができる環境が求められています。今後はそういう

ライフスタイルの変化を的確に捉えた商品やサービスを提供していく必要があります。

波風小百合・ブレインマークス・ビジネスコンサルタント まずは事業内容についてお聞かせください。

菊池裕葉・ブレインマークス・ビジネスコンサルタント まずは事業内容についてお聞かせください。

波風小百合・ブレインマークス・ビジネスコンサルタント まずは事業内容についてお聞かせください。

波風小百合

はふ・さゆり
株式会社リフィード
代表取締役社長

1974年福岡市生まれ。地元の短期大学を卒業後、生命保険やアパート広告営業を経て、リフィードに創業時より参画。役員として新規事業開拓サービス立ち上げに貢献。2017年11月杏林取締役に就任。2020年2月代表取締役社長に就任。現在は自身の経営力を鍛えるため勉強会を開催している西中。



10年後をリードする 未来企業

84

住宅業界に特化した販売促進ツールを開発・販売を手掛けた住宅業界に挑む!

住宅メーカー・リフォーム業者に特化した販売促進・業務改善ツールの開発・販売を手掛けた株式会社リフィード(福岡県福岡市)は、1997年の創業以来、つねに時代の流れを捉え、時流の先端に立つ提案を行い、商品を開発してきた。そして、この3月にはそれまで専務だった波風小百合氏が新社長に就任した。コロナ禍のなかにあってあらたな事業に臨む波風氏の夢と思いに接する菊池裕葉氏がアプローチした。



社員旅行やバーベキューといったイベントでコミュニケーションの円滑化をはかっている

代替わりはどのような経緯で行われたのでしょうか。会社が時代に合わせて変わっていくために自然な流れで後を継いだ感じです。

販売促進の媒体が紙からインターネットへ、さらにウェブシステムへと移り変わるなかで、先代が手を重ねながらとりで経営を切り継ぎする姿を見て、「これ以上、無理をさせたくない」という気持ちもありました。ただ、自分自身が経営の勉強をしていたわけではないので、いろ引き継いでみるとやることがたくさんあって苦労していました。

菊池 お手元が現役で販売コンテンツをはじめたのがキッカケです。当時はインターネットなどが普及しておらず、まちのリフォーム屋さんが独自で販売コンテンツをつくるのは大変な感じで、この事業をはじめました。すると、その不思議な見落しの中に、リフォーム業界のことや経営をしていたことを憶られ、多くの業者から仕事が舞い込んだのです。

菊池 波風さんは今年3月に社長に就任されたばかりですが、

菊池 1997年に創設された

波風 それが「現役社長」がリフィード事業を運営していた経験を生かし、「まちのリフォーム屋さん」にターゲットを絞り、新規開拓用のチラシや家々に配るカタログなどを制作するサービスをはじめたのがキッカケです。

菊池 お手元が現役で販売コンテンツをつくるのは大変な感じで、この事業をはじめました。すると、その不思議な見落しの中に、リフォーム業界のことや経営をしていたことを憶られ、多くの業者から仕事が舞い込んだのです。

菊池 お手元が現役で販売コンテンツをつくるのが現状で、中止になってしまったのですが、オンラインセミナーなどをや pompomページを使つた「イエブロ」の販売をはじめました。これは住宅購入後に設備機器や内装材などを決めていく仕組みで使用する専用機器「シミュレーター」(イエブロ)の販売をはじめました。これは住宅購入後に設備機器や内装材などを決めていく仕組みで使用する専用機器「シミュレーター」(イエブロ)の販売をはじめました。

菊池 お手元が現役で販売コンテンツをつくるのが現状で、中止になってしまったのですが、オンラインセミナーなどをや pompomページを使つた「イエブロ」の販売をはじめました。これは住宅購入後に設備機器や内装材などを決めていく仕組みで使用する専用機器「シミュレーター」(イエブロ)の販売をはじめました。

菊池 菊池裕葉・ブレインマークス・ビジネスコンサルタント まずは事業内容についてお聞かせください。

菊池 菊池裕葉・ブレインマークス・ビジネスコンサルタント まずは事業内容についてお聞かせください。